
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0101/19 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.02.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Drucksache 2623/16 wurde dem Stadtrat eine detaillierte Auflistung zum Sanierungsbedarf 

in den Erfurter Sportstätten vorgelegt. Da zwischenzeitlich, neben dem 1. Kunstrasenprogramm, 

weitere Maßnahmen durch den Erfurter Sportbetrieb durchgeführt wurden oder an anderer Stelle 

neuer Sanierungs- oder Neubaubedarf entstanden ist, bitte ich um die Beantwortung folgender 

Fragen:  

 

(1) Wie hoch schätzt der Erfurter Sportbetrieb den Sanierungsbedarf an den Erfurter 

Sportstätten gegenwärtig ein? (bitte Darstellung analog Anlage 1 DS 2623/16) 

 

(2) Gibt es seitens des Erfurter Sportbetriebes eine spezielle Prioritätensetzung innerhalb der 

jährlichen Investitionsplanung für die Erfurter Sportstätten? Wenn ja, welche? 

 

(3) Wie hoch schätzt der Erfurter Sportbetrieb den jährlichen Bedarf an investiven Mitteln ein, 

der nötig ist, um den Sanierungsbedarf mittelfristig bewältigen zu können? ( Darstellung 

bitte in den Zeiträumen: Sanierung in 5 Jahren, in 10 Jahren oder in 15 Jahren) 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Trier 
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